

FDP Bruchköbel

FDP BRUCHKÖBEL DANKT ALLEN WÄHLERINNEN UND WÄHLERN

28.09.2009

Die FDP Bruchköbel errang bei der Bundestagswahl 2009 mit 18,9 % der Zweitstimmen ein überdurchschnittlich gutes Ergebnis, sicher das beste Ergebnis seit vielen Jahren und zugleich das Drittbeste im Main-Kinzig-Kreis. Auch unser Direktkandidat im Wahlkreis Hanau, Conrad Buchholz, erreicht mit 9,4 % ein beachtlich gutes Ergebnis - herzlichen Glückwunsch! Anlässlich ihrer Wahlparty am Sonntag den 27. September 2009 im Bürgerhaus Bruchköbel in der "Gudd Stubb" wurde dieses Ergebnis vor einer großen Anzahl von Gästen und Parteifreunden bereits in den Hochrechnungen ab 18.00 Uhr erkennbar. Mit steigender Freude wurde am Bildschirm die Stabilisierung in den folgenden Stunden beobachtet.

Jürgen Schäfer dankte allen Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Bruchköbel recht herzlich für diese ermutigende Unterstützung und den damit verbundenen Vertrauensbeweis. Einen herzlichen Dank sprach er auch allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern aus, die mit ihrem vorbildlichen und unermüdlichen Einsatz in den Wochen vor der Wahl, insbesondere aber auch beim Sommerfest, ganz wesentlich zu diesem Erfolg beigetragen haben

Dieses hervorragende Ergebnis wird der FDP Bruchköbel Ansporn sein, die bislang verfolgte Richtung in der Politik, insbesondere auf der Kommunalen Ebene, konsequent fortzusetzen: ein überzeugendes Programm, klare Linie und stets Wort halten als die besten Voraussetzungen für die Bewältigung der vor uns liegenden Herausforderungen in der Stadt Bruchköbel, im Land und auf Bundesebene.

Die FDP Bruchköbel lädt alle Bürgerinnen und Bürger ein, sich gerade jetzt politisch zu engagieren und die Arbeit der FDP Bruchköbel aktiv durch einen Beitritt in den Ortsverband zu unterstützen. Nähere Einzelheiten zur FDP Bruchköbel, ihrem Programm

in allen Einzelheiten und ihren Aktivitäten findet der Leser unter: [www.fdp-bruchkoebel.de.](https://fdp-bruchkoebel.de/?p=161)